

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

DÑA. CARMEN CUELLO PÉREZ y DÑA. AMALIA RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ, Diputadas por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados presentan la siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

La situación de los trabajadores del sector agrario es la más precaria de este país, según informan diversos medios de comunicación. Las mafias trafican con extranjeros a quienes pagan salarios por debajo de convenio, excediendo sus jornadas laborales entre tres y cuatro horas. Un ejemplo de ello es la Comarca de la Vega del Guadalquivir que afecta a municipios de Sevilla en el sector de la naranja.

**¿Qué medidas está adoptando el Gobierno de España para investigar si es cierto la existencia de estas mafias?**

**¿En caso de existencia de las mismas qué acciones ha puesto en marcha el Gobierno para erradicarlas?**

**¿Dispone el Gobierno de España de datos estadísticos de las personas afectadas por esta explotación laboral?**

**¿Hay controles en los países de origen para evitar que estas mafias trafiquen con los trabajadores?**

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 01 de septiembre de 2016.



LA DIPUTADA  
CARMEN CUELLO PÉREZ



LA DIPUTADA  
AMALIA RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
16/66/AG/mih-2